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Kleine Anfrage: ALTER.SH:  Kosten, Aufwand, Wirkunq?  

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte 

Besorgte Einwohnerinnen und Einwohner haben mich auf die neuste Ausgabe 
ALTER.SH  angesprochen und fragen sich, ob der Aufwand betreffend Kosten / 
Nutzen gerechtfertigt ist. Die Fachzeitschrift wird vom Bereich Alter herausgegeben 
und allen 65+ Haushaltungen per Post zugestellt. Eine 16-seitige Zeitschrift mit 
vielen Informationen zum Thema Alter, versehen mit einem Schwerpunkt und ergänzt 
mit einem externen Fachbeitrag zum jeweiligen Thema. Mit dem neuen 
Internetauftritt der Stadt Schaffhausen ist es leider nicht mehr möglich die letzten 15 
Ausgaben abzurufen, die — wenn ich es richtig in Erinnerung habe — nur bedingt ein 
Ablaufdatum hatten. Die Fachbeiträge und auch Teile der Beiträge aller Akteurinnen 
und Akteure der Altersarbeit der Stadt Schaffhausen haben ihre Gültigkeit auch bei 
einer weiteren Ausgabe nicht verloren. 

Das Layout kommt in einer ansprechenden Form daher und aus meiner Sicht wertet 
diese Zeitschrift die Altersarbeit der Stadt Schaffhausen auf. Gratuliere! 

Bei der letzten Ausgabe, die länger auf sich warten liess, habe ich den Eindruck, 
dass der Informationsgehalt gegenüber andern Ausgaben abfällt; vor allem die 
eigenen Angebote des Bereichs Alter erhalten darin viel Publicity. Dem gegenüber 
steht die ursprüngliche Idee, mit dieser Zeitschrift Vernetzungsarbeit innerhalb der 
Akteurinnen und Akteure der Altersarbeit zu erreichen. 

Die besorgten Einwohnerinnen und Einwohner (und notabene: Steuerzahler:innen) 
setzen bei der aktuellen Ausgabe ein Fragezeichen betreffend Kosten (inkl. 
Arbeitsaufwand der Blattmachenden) und dem Wirkungsgrad. Sie fragen sich, ob 
dieser Aufwand tatsächlich gerechtfertigt war oder doch eher in Richtung PR geht... 

1. Was ist das Ziel von ALTER.SH? 

2. Wie hoch sind die effektiven Kosten der aktuellen Ausgabe gegenüber den letzten 
fünf Ausgaben? 



3. Wie hoch ist der interne Arbeitsaufwand pro Ausgabe? 

4. Wieso sind ältere Ausgaben auf dem Internet der Stadt Schaffhausen nicht mehr 
abrufbar? 

Im Voraus besten Dank für Ihre Beantwortung meiner Fragen. 
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